
様式第３号 

会    議    録 

会 議 の 名 称         第３回朝霞第九小学校学校運営協議会 

開 催 日 時          

  午前１０時００分から  

令和５年１０月２７日（金） 

             午前１１時２５分まで 

開 催 場 所          朝霞第九小学校 ２階 校長室 

出 席 者          

藤井 文雄 馬場 典成 

網岡 麻衣 江川 博基   

小林 美加 （司会 記録 田口） 

会 議 内 容          

１ 学校公開日の授業等参観 １０:００～１０:３０ 

２ 熟議 １０:３０～１１:２５ 

（１）校舎増築について 

（２）働き方改革について 

（３）情報交換（参観の感想を交えて懇談） 

会 議 資 料          
・次第・校舎増築説明会資料・学校だより 

・ふれあいフェスティバルちらし 

会 議 録 の        

 

作 成 方 針 

 □電磁的記録から文書に書き起こした全文記録 

 □電磁的記録から文書に書き起こした要点記録 

 レ要点記録 

 □電磁的記録での保管（保存年限   年） 

電磁的記録から文書に書き起こ 

した場合の当該電磁的記録の保 

存期間 

□会議録の確認後消去 

□会議録の確認後〇か月 

会議録の確認方法 司会・記録による確認 

そ の 他 の          

 必 要 事 項          

 

  

傍聴者  ０人 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  審議内容（発言者、発言内容、審議経過、結論等）                             

〇開会に先立ち 学校公開の授業等参観 １０：００～１０：３０ 

１ 開会のことば 開始 １０：３０ 

２ 校長あいさつ 

  ・第４２回運動会の参観のお礼。 

  ・風邪症状の流行による学級閉鎖など現状について説明。 

  ・短時間であるが、実りのある協議会にしたい。 

３ 会長あいさつ 藤井副会長 

  ・運動会についての評価 

◦準備がしっかりできていたので、進行がスムーズであった。 

◦風が強かったがよくやっていた。 

  ・本日も有意義な協議を。 

４ 熟議 

（１） 校舎増築について 

  ・教頭から資料に沿って概要説明。 

  ・校長から補足説明。 

  ・質疑。（直ぐには出なかったので、何かあれば教頭まで） 

（２） 働き方改革について 

 校長： 

・令和６年度までには、月４５時間、年間３６０時間の法令順守を実現したいが、なか

なか超過勤務の短縮が実現しない。 

・電話の自動応答時間の短縮をしたが、夕刻以降でないと連絡できない保護者もいる。

丁寧な対応を心がけると、勤務時間が長くなり、ジレンマを感じる。 

・学校応援団（けやき団）の協力を得ながら、進めていきたい。 

委員Ａ： 

・以前よりは、校舎の消灯が早くなっていると思う。 

・具体的に学校で協力してほしことがあったら言ってきて欲しい。ボーイスカウトなど

も協力できる。 

委員Ｂ： 

・先生方の出勤が早い実態に驚いている。 

委員Ｃ： 

・けやき団も活用したいが、働いている母親も多いので、集めることが困難な時もある。 

・専科指導の教員が増えるとよいのでは。 

委員Ｄ： 

・先生方のなり手が少なすぎる。 

・朝霞市でペーパーティーチャーセミナーの周知があり驚いている。 

・いわゆるブラックなイメージが払しょくできていない。 

・先生方の持ち時間数を減らせないか。 

・スクールカウンセラーやスクールサポーターなどの支援を増やすべきではないか。 

・地域人材としてのボランティアは、高齢者が増えていて若返りが課題である。 

・先生方の業務を減らさないといけない。（スクラップができていない） 



校長： 

・「ナインズグリーンガーデン」のように、カインズなどの地域力を巻き込んで進めて

いる。 

（３） 情報交換（参観の感想を交えて懇談） 

校長： 

・６年１組担任の 髙野 正 教諭が、パラクライミングで、世界選手権とワールドカ

ップで優勝し、困難に負けずに努力することを背中で示してくれている。 

・本校は、県の体力優良校としても期待されている。 

 委員Ａ： 

・子どもたちと先生の関係がフレンドリーである。ここを生かして学力の向上につなげ

ていけるとよい。 

 委員Ｂ： 

  ・１１月３日にスポーツ少年団の体力測定があるが、本校の児童に期待したい。 

  ・あいさつの励行を徹底したい。 

 委員Ｃ： 

  ・１年生でも、授業規律がしっかりできていた。 

  ・授業の仕方に工夫がみられた。 

  ・箸の使い方指導に栄養士が、ミシンの学習に保護者が参加していた。こうしたことを

外部人材の活用につなげていけばよいのではないか。 

  ・外部人材としてならば、協力できることもある。 

 委員Ｄ： 

  ・先生によりタブレットの活用スキルに差がみられる。家庭科のミシンの学習など、タ

ブレットの活用が有効だと感じた。 

 校長： 

  ・研修は重ねてきているが、ＩＣＴ支援員の活用などを含めて、さらに効果的に使える

ようにしていきたい。 

 委員Ｄ： 

・ホームズで欠席連絡をしているのに、朝、連絡帳を届ける必要があるのか。 

 校長： 

  ・その日の配付物などを連絡袋で届けるためだとは思うが、今後検討していく。 

  ・（働き方改革に補足して、午前中の支援員さんが多く）午後の人手を確保していきた

い。 

５ 今後の予定 

   ・第４回 令和 ６年 １月３１日（木）１０：００ 

   ・第５回 令和 ６年 ３月 ４日（月）１０：００ 

 

６ 閉会のことば  １１：２５ 

    終了時刻  １１：２５ 

 

 


